

La Guardería de San Bartolomé celebró una jornada de convivencia entre abuelos, abuelas, niños y niñas

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 22 de Enero de 2018 09:37



El viernes 19 de enero, la Guardería de San Bartolomé celebró una actividad con los abuelos y abuelas, invitándolos a compartir una hora, con los niños y niñas participando en una jornada de convivencia en la que los pequeños disfrutaron con su entrañable presencia, ocasión que aprovecharon los abuelos/as para visitar las instalaciones, conocer al equipo humano y compartir vivencias en formato cuentacuentos.

Grata y enriquecedora experiencia. Gracias por participar.